

Les armoiries : Vélizy-Villacoublay renoue avec son histoire

ACTUALITÉ

HISTOIRE

Mercredi 2 septembre 2020

Les armoiries : Vélizy-Villacoublay renoue avec son histoire

Emblème de la ville, les armoiries font leur retour avec un design vectorisé. Le blason a été restauré à l'identique avec un trait pur et moderne. Voté en 1957, par délibération du conseil municipal, cet écu que la Française met en lumière les activités aéronautiques et l'environnement de la commune ; des éléments dont les Véliziens sont particulièrement fiers aujourd'hui encore. Décryptage des symboles emblématiques.



L'identité visuelle d'une ville est importante, elle permet à ses habitants de s'identifier et de s'attacher à son histoire. Depuis plus d'un siècle, Vélizy-Villacoublay est étroitement liée à l'aviation. Le blason de la Ville, réalisé en 1957, l'illustre bien. Il rappelle aussi le passé agricole de notre Ville et met en avant notre patrimoine environnemental avec nos étangs et notre belle forêt. Pour cette raison, j'ai souhaité remettre en valeur ce blason pour que chacun de nous soit fier de notre histoire et de nos particularités. Surligne Pascal Thievenot, maire de Vélizy-Villacoublay.



Les références aéronautiques :

- 1 - la couronne aérienne des villes bases aériennes ou aéroports est positionnée au dessus de l'écu bleu
- 2 - l'étoile surmontant le premier V est celle figurant sur l'insigne des pilotes. Elle sert de guide pour l'orientation
- 3 - deux vols stylisés en forme de V rappellent les initiales des deux noms associés de Villizy et de Villacoublay et symbolisent également l'activité de l'aéroport militaire

Les références environnementales :

- 4 - les deux épis de blé font référence aux les activités agricoles et aux grandes terres de culture de l'époque
- 5 - les quintefeuilles, symbole de la flore forestière représente les bois de Villizy
- 6 - les roseaux des étangs entourant le blason rappellent les deux étangs situés sur le territoire de la commune : l'étang d'Ursine et l'étang des crevisses

Les références historiques :

- 7 - la croix de Guerre 1939-1945 avec étoile d'argent est un souvenir des souffrances endurées durant les années d'occupation allemande. En 1952, la ville est récompensée de sa loyauté pendant la Seconde Guerre mondiale par une citation à l'ordre de la Nation, assortie de l'attribution de la Croix de guerre avec étoile d'argent.

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
VILLE DE
VELIZY-VILLACOUBLAY
SEINE ET OISE



BULLETIN MUNICIPAL

Janvier 1965